



きずな

安久小学校だより 令和5年7月号

【教育目標】

「ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、
たくましく生きる児童の育成」

～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～



いよいよ今日で、1学期が終わりです。

子供たちは、四つ葉のクローバーを見つけたり、カマキリやダンゴムシを見つけたりして、校内の自然に触れながら、学習や運動、様々な行事を頑張りました。たくさんのこと学び、心も体も成長しました。

明日から夏休みです。安全には気を付けて元気に過ごしてほしいと思います。御家庭でも、子供たちの頑張っている姿や頑張ろうとする気持ちなどを、たくさんほめてください。有意義な夏休みになりますように祈っています。

保護者、並びに地域の皆様、本校1学期の学校運営、PTA活動への御理解、御協力、ありがとうございました。
【(左の写真)やっさんガリニューアルしました】

この7月の子供たちの様子です。

やっさ祭り

7月15日(土)に、4年ぶりに「やっさ祭り」が行われました。

各地区に伝わっている郷土芸能や、地区で練習した歌の披露がありました。この日のために子供たちは、各地区で保存会や地域の方々から御指導を受けました。技能・演技面はもちろんのこと、心の面でも学ぶことがたくさんあったことだと思います。夏のよい思い出になったことでしょう。地域の皆様、保護者の皆様、御協力ありがとうございました。

今回、子供たちは、「やっさ祭り」を通して安久のよさを体感し、これからきっと、郷土芸能、地域との絆を引き継いでくれると思います。



読み聞かせ

外国語の体験

いのちについて



4日、朝の時間は、担任による「読み聞かせ」の時間でした。先生方は事前に子供たちのために本を選んでいました。あたたかい雰囲気の時間でした。夏休み、ぜひ、御家庭でも「読み聞かせ」の時間をつくっていただけたらと思います。

5日そして12日、1年生と2年生は、外国語の体験をしました。学期に2回程度の特別な時間です。子供たちはテレビの画面を見ながら、歌ったり、踊ったりして、ALTの先生と英語を楽しんでいました。英語に興味をもつといいなと思います。

13日は、家庭教育学級の講演会がありました。講師は、「ほのか助産院」の安藤先生です。4年生から6年生はリモートで受講しました。「あなたは、かけがえのない命。生きているだけで100点満点！」など心に残る素敵な言葉をいただきました。

■ 8月、9月の主な行事 (※都合により変更になる場合もあります。)

8月28日(月):2学期始業の日
9月12日(火):団結式
9月15日(金):参観日